

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

das sehr kurze Schuljahr ist nun zu Ende und gerade die letzten Wochen und Tage waren mit viel schulischem Leben abseits des regulären Unterrichts gefüllt. Neben vielen Veranstaltungen wie Sportturnieren, Exkursionen und Konferenzen galten die letzten drei Tage des Schuljahres diesmal dem Höhepunkt der gymnasialen Bildung – dem Abitur. Mit dem Abiturgottesdienst, der offiziellen Entlassung der Abiturient*innen und dem Abiball verabschieden wir uns feierlich von diesem Jahrgang.

Auch alle anderen Schüler*innen entlassen wir mit ihren Zeugnissen in die wohlverdienten Ferien. Wer in dieser Zeit gerne einen Rückblick auf die vielen Veranstaltungen im letzten Schuljahr machen möchte, erreicht dies über unsere digitalen Auftritte: Auf unserer Homepage <https://raabeschule.de/> sind wie immer alle wichtigen Informationen zu finden und unsere digitale Schülerzeitung, der Raabeblog <https://raabeblog.net/>, präsentiert regelmäßig spannende Erzeugnisse auch aus dem Unterricht. Außerdem ist dort aktuell [ein Interview unseres Redakteurs Lux \(Jahrgang 5\) mit Bennit Bröger](#) zu lesen: Bennit besucht bei uns die Oberstufe und spielt gleichzeitig beim VfL Wolfsburg als Profi in der Bundesliga – die Braunschweiger Zeitung berichtete.

Frau Ministerin Hamburg wendet sich in je einem Brief zum Schuljahresende sowohl an alle [Schülerinnen und Schüler](#) als auch an alle [Eltern](#). Die Briefe sind hinter den beiden Links hinterlegt.

An dieser Stelle möchten wir auch schon einen Ausblick auf das nächste Schuljahr werfen. Anders als gewohnt startet das Schuljahr an einem Montag. Der Unterricht findet an diesem Tag, dem 5. August, von der 1. bis zur 6. Stunde statt. Informationen zu Klassenräumen können dann dem Vertretungsplan entnommen werden. Die 5. Klassen werden an dem selben Tag nachmittags eingeschult. Wir freuen uns auf die neuen Raaben.

Kurz nach Beginn des Schuljahres (am 23.8.) laden wir zum Sommerfest. In diesem Jahr wird das Sommerfest unter italienischem Motto gefeiert, weil nun seit 40 Jahren Italienisch an der Raabeschule unterrichtet wird.

Im September starten wir gemeinsam mit dem Stadtradeln (vom 1. bis 21. September) und würden uns wieder über viele Radler unter den Raaben freuen. Schon jetzt ist eine Anmeldung für unsere Schule möglich. [Hier geht es direkt zur Anmeldung für die Raabeschule](#). Wir freuen uns über alle Schüler*innen, Eltern und Unterstützer, die gerne mit uns radeln wollen!

Nun wünschen wir erholsame Sommerferien

Tobias Paetzold & Axel Jacobsen